 Erledigt Z170X-Designare (Sierra) - Update auf
Catalina - Bitte um Beratung

Beitrag von ,,AgentUgly“ vom 8. Oktober 2020, 21:23
Ja, das war damals multibeast. Ich habe es dann mit Clover weiterbearbeitet.
Bis jetzt lauft die Sierra-Installation super (...obwohl wahrscheinlich nicht optimal eingerichtet).

Aber sollte ich dann lieber bei Null anfangen und eine neue EFI erzeugen?

Hab unterdessen auch zwei Hackintosh ohne multibeast aufgesetzt, das sollte also gehen. Ich
bin mir halt nur wegen der alteren Hardware etwas unsicher.

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/50156-z170x-designare-sierra-update-auf-catalina-bitte-um- 1
beratung/?postID=644926#post644926
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